

Frühjahrsputz in Möllmicke und Wenden am „Weltwassertag“
22.03.2025

Viele große und kleine Helfer waren am vergangenen Samstag zum Frühjahrsputz in den Ortschaften Wenden und Möllmicke gekommen. Ausgestattet mit Säcken, Eimern, Greifern, Schubkarren und Handschuhen schwärmteten mehrere Gruppen unter der Leitung von Ortsvorsteher Detlef Breidebach (Möllmicke) und Dietmar Häner (Wenden) aus, um an den Bachläufen Wende, Albe, Stemmicke und weiteren Stellen Verpackungsmüll, Flaschen, Dosen, DVDs, Zeitschriften, Folien und allerlei anderen Unrat aufzusammeln.

Nach ca. 3 Stunden trafen sich dann die engagierten Sammler,-innen mit ihrer „Beute“ am Fischteich zwischen Möllmicke und Wenden wieder, um sich dort nach getaner Arbeit gemütlich zu stärken. Hier konnten die Helfer,-innen auf die Unterstützung der Fischereigenossenschaft zurückgreifen, die die Kosten übernommen hat.

Der Verein zur Unterstützung von Familien, Senioren und Kindern e.V. organisierte außerdem anlässlich des „Weltwassertages“ parallel eine Müllsammelaktion in Rothemühle am Binsebach.

Während in Rothemühle 7 Müllsäcke voll mit Unrat und Abfall zusammengetragen wurden konnten in Wenden und Möllmicke zwei PKW-Anhänger mit vollständig gefüllten Müllsäcken zur Entsorgung an den Bauhof der Gemeinde Wenden übergeben werden.

Ein herzliches Dankeschön gilt den engagierten Helfer,- innen, die durch ihre Aktion dem Verweilen an den Bachläufen wieder mehr Freude schenken und eine wichtigen Beitrag im Umweltschutz geleistet haben. Unterstützt und begrüßt wurde die Aktion außerdem von der Fischereigenossenschaft.